

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 175/15 vom 8. Juli 2015

Schlaglöcher werden geflickt

In Eberswalde werden seit Montag die Schlaglöcher geflickt. Die Beseitigung der Schadstellen auf asphaltbefestigten Straßen erfolgt mit Hilfe des Patchmatic-Systems. Dabei wird die Schlaglochfläche ausgeblasen und anschließend mit einer Splitt-Bitum-Imulsion besprüht.

Bis voraussichtlich Ende August wird die Mainka GmbH aus Rüdersdorf bei Berlin die Schlaglöcher im Eberswalder Stadtgebiet flicken. Die ersten Schadstellen werden seit Montag im Stadtteil Nordend beseitigt. Anschließend werden die Schlaglöcher im Leibnizviertel, in Stadtmitte, in Westend, im Brandenburgischen Viertel und abschließend in Finow beseitigt. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 27.298,60 Euro.

Wenige Tage nach der Schadstellenbeseitigung wird der städtische Bauhof die Straßen abfahren, um den überflüssigen Splitt aufzufegen.